

## **Antrag Nr. 04-O-02-0004**

### **SPD-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Wiederaufstellung der Sitzbank an der Bushaltestelle Sedanplatz (Westseite)

#### **Antragstext:**

##### **Antrag der SPD-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, mit ESWE einvernehmlich zu regeln, dass die abmontierte Sitzbank an der Bushaltestelle der Linie 1, Sedanplatz Westseite, an ihrer alten Position wieder aufgestellt wird.

#### **Begründung:**

Laut Bericht des WIESBADENER KURIER vom 09. Januar 2004 wurde die Bank von ESWE abmontiert, weil die Bank von Nichtkunden der Stadtwerke permanent blockiert und überdies mit Essensresten und Urin verunreinigt worden sei. Wöchentliche Reinigungsmaßnahmen und der Austausch von beschädigten Teilen hätten ebenso wenig eine Lösung herbeigeführt wie polizeiliche Platzverweise.

Die Leidtragenden dieser ESWE-Maßnahme sind an erster Stelle die Seniorinnen und Senioren des Westends, die am Sedanplatz auf den nächsten Bus warten. Um insbesondere ihnen den ehemaligen Kundenservice wieder verfügbar zu machen, wird um die Wiederaufstellung der Bank gebeten. Die Stadt verfügt inzwischen über hinreichend Ordnungskräfte, die mit häufigen Kontrollgängen die Wiederholung der unliebsamen Vorkommnisse verhindern können.

Wiesbaden,        12. Januar 2004

Schickel